

令和2年度 1学期 始業式 校長のことば

令和2年6月1日（月）2日（火）

校長 塩野 義和

みなさん、校長先生と一緒に朝の挨拶をしましょう。
先に私が挨拶をしますから、後に続いて下さい。
いきますよ！「おはようございます。」

放送室まで挨拶が聞こえてきました。「ありがとう！」

さて、今日は2か月遅れの、1学期始業式です。
本当は、体育館に全員集まって始業式を行いたかったのですが、皆さんもよく知っているように、コロナというウイルスに感染することを予防するために、各教室に分かれて、そしておおよそ半分の人数による、放送での始業式となりました。

さて、今日の校長先生からのお話は、2つです。

1つ目のお話

「『ありがとう！』という感謝の気持ちを、自分自身にも、お家の人たちにも、お友達にも、もってください」ということです。
どういう意味かは、みんなの担任の先生がお話ししてくださいますが、自分でもゆっくりと考えてくださいね。

2つ目のお話

喜志小学校のみなさん全員がそろうのは、6月15日（月）の予定です。楽しみにしておいてください。その日まで、心と体と頭をゆっくりと動かしていきましょう。

これで、校長先生のお話を終わります。
静かに聞いてくれて「ありがとう！」

やっぱり、みんなの顔（反応）を見ながら、話をする方がいいなあ！
あとしばらく辛抱します。ここでも、「さあ、やってみよう！『喜志一心』」